

2020年6月25日

当社CIO寄稿のコラムが掲載されました

2020年6月24日付で、野村アセットマネジメント株式会社が運用するETFシリーズ「NEXT FUNDS」専用サイトに当社のCIO(チーフ・インベストメント・オフィサー)である竹崎が寄稿した日本と米国から株式に投資する際の風景の違いなどに関するコラムが掲載されました。ぜひご覧ください。

コラム「日米から見た国際分散投資の風景【ETF投資戦略③】」

<https://nextfunds.jp/semi/article603.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

<バックナンバー>

コラム「業種ETFの利用法の考察【ETF投資戦略①】」

<https://nextfunds.jp/semi/article601.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「債券ポートフォリオの拡張にあたって【ETF投資戦略②】」

<https://nextfunds.jp/semi/article602.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

以上